
 

 

 

テニザップ 

正月太りの解消 
TENIZAP で目指す 

今回のイベントは初の試みという事で、どのくらいの人数が集まるのか、一般のスクール生の皆

さんにハードメニューのレッスンは受け入れられるのか、ケガ人は出ないかなどの不安要素は沢山

ありましたが、ふたを開けてみれば 5 人のスクール生の皆さんに集まって頂き、ケガ人も出ず大盛

況？で終えることが出来ました（笑） 

以前から感じていたことですが、なぜ日本のテニススクール業界は高校を卒業し、ジュニアとい

うくくりから出ると本気でテニスに打ち込むクラスが無いんのだろうと疑問でした。私自身高校か

らテニスを始めて、すぐにテニスを職にできなかったので、しばらくはスクールに通ったり、仲間

内で練習をしたりしていましたが中々テニスに打ち込める環境がないことに困っていました。なの

で自分がコーチになったら大人のテニス部を作ろうという野望がありました。その一歩目ではない

ですが、大人の方達もキツいけど本気で動きましょうという今回のイベントを企画しました。 

そこまで多い人数ではありませんでしたが、また是非やって下さいとのお声も頂いたので、今後

も大人のテニス部につながっていくようなイベントをやりたいと思います。 

皆さんテニス楽しみましょう！！ 


